



# Présentation de la classe à horaires aménagés "Arts de la rue" (CHAAR)

publié le 02/05/2023

Le collège André Malraux propose aux élèves une classe unique en France : la classe à horaires aménagés "Arts de la rue" (CHAAR).

Elle est accessible en fin de 5ème et les élèves s'engagent pour l'année de 4ème et celle de 3ème.

Les objectifs de la CHAAR sont :

Sensibilisation aux arts vivants et ouverture culturelle

- Possibilité pour l'élève d'exploiter ses qualités : créativité et imagination, expression de soi
- Découverte des arts vivants par le travail des artistes grâce au partenariat avec le
- Centre National des Arts de la Rue et de l'Espace Public.

Une présentation détaillée de la CHAAR vous est proposée dans le document joint à ce message.

## Document joint

 [présentation de la CHAAR 2023-2024](#) (PDF de 108 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.